

am

LAS NOTICIAS COMO SON

Negocian con Ambriz un contrato largo

Contento por haber tomado una buena decisión al sostener a Ignacio Ambriz pese a los tropiezos iniciales, el presidente del Club León, Jesús Martínez Murguía, revela que busca que el técnico eche raíces en León y le ofrece un proyecto de largo plazo.

deportivo



Omara Ramírez

FELIZ DÍA DE LAS MADRES

Dan amor incondicional

Mujeres que tienen hijos con capacidades diferentes olvidan todas las dificultades que han enfrentado cuando hablan del amor que tienen por ellos y del cariño que reciben.

LEÓN PÁG. 9



Mauricio Ortiz



Sebastián Martínez



Dulce Muñoz



Fatima Escalante

Aseguran autoridades que contadora acusada no presenta pruebas a su favor
Ella señala que el Ministerio Público se niega a recibirlas y le dicen que no pueden molestar al sacerdote al que acusa de enriquecerse

Investiga Fiscalía robo en Obispado

Milton Carlos Medina
Francisco Véjar

IGLESIA

La Fiscalía General del Estado confirmó que existe una investigación por el faltante de 18 millones de pesos en la Diócesis de Irapuato.

La denuncia la hizo el apoderado legal, Monseñor José Gerardo Velázquez Solís, el 20 de diciembre de 2016.

Será en los próximos días que un juez dicte una resolución acerca del caso.

La acusada es la ex contadora de la Diócesis, Paloma Celeste González Rodríguez. Autoridades cercanas al caso señalaron que los imputados no han presentado pruebas a su favor.

Pero González Rodríguez dijo ayer a am que lo que pasa es que las autoridades no le hacen caso.

“Me dijeron que no podían investigar al padre Gerardo Velázquez por casos lícitos o ilícitos”, afirmó Paloma, sobre quien pesa una demanda por robo calificado por 18 millones de pesos.

Dijo que ella metió la denuncia de robo en contra de Monseñor Velázquez Solís, pero que la respuesta de la agente ministerial Yered Pérez Rodríguez fue que no podían molestar al padre, ni sus papeles, posesiones o familia.

“El sacerdote está de encargado en el Santuario del Señor del Hospital aquí en Salamanca. Ella nos maneja el Artículo 16 Constitucional, que por ese artículo no pueden molestarlo”, dijo la contadora.

González asegura que los sacerdotes fueron quienes se llevaron el dinero desaparecido.

Anteayer, en una conferencia de prensa en Salamanca, denunció que fue la encargada de llevar una “contabilidad irregular” para la Diócesis.

Acusada de cobrar cheques hasta de 400 mil pesos y disponer del dinero, asegura que eran los sacerdotes quienes manejaban las sumas que retiraba.

También, que Monseñor Velázquez Solís empleó dinero de la Diócesis para financiar la construcción de diversas propiedades.

“Yo conozco los lugares que tiene porque él invitaba a todo

el personal de la mitra donde trabajábamos. Él invita a mucha gente a que conozca sus cabañas. A Longaricuaro íbamos todos los muchachos de la oficina e igual a la que tiene aquí en Santo Domingo”.

Monseñor Velázquez Solís no quiso decir nada.

“No voy a dar declaraciones, solamente lo hará la Diócesis”.

Pero tampoco lo hizo.

“Estamos pidiendo que el caso sea transparente y legal, apegado a derecho. Que me acepten las pruebas, que las investiguen”, demandó González Rodríguez.



Agencia Reforma

EL PAÍS

Se aferra AMLO a refinería

Pese a las malas experiencias en otros países y la delicada situación económica de Pemex, el Presidente insiste en que se construirá el proyecto de Dos Bocas.

AM2 PÁG. 1

Valor AGREGADO

Emprenden nueva etapa

En la ceremonia en que los zapateros de Guanajuato ratificaron a Luis Gerardo González García y renovaron su consejo, Fernando Márquez Ponce (en la imagen con su familia) recibió el San Crispín de Oro, por su exitosa trayectoria empresarial.

AM2 PÁG. 8

ZAPATEROS

Esperan que mejore 2019

Productores de zapato y proveedores, coinciden en que el primer cuatrimestre del año estuvo lleno de dificultades para ellos.

LOCAL PÁG. 4

COPARMEX

Es Ruenes Presidente

Plantea el nuevo dirigente que haya un mayor involucramiento de la comunidad empresarial en temas que afectan a la sociedad.

LOCAL PÁG. 2

FISCALÍA

‘No hay vuelta atrás’

El gobernador Diego Sinhue Rodríguez reiteró que la Unidad de Inteligencia Financiera estará bajo control de Carlos Zamarripa.

LEÓN PÁG. 2



Diego José Arturo Sánchez Castellanos platicaron ayer. /Foto: José T. Méndez

ASTERISCOS

*** QUE INVESTIGUE

Durante la sesión de Ayuntamiento la síndico Leticia Villegas hizo un llamado al Contralor Municipal, Leopoldo Jiménez Soto, a que no espere que haya una denuncia por escrito para hacer su trabajo de investigar.

*** MULTICHAMBAS

Pide que se revise el caso del asesor de la regidora del PRI Vanesa Montes de Oca, quien es trabajador de base en el Municipio de León, firma asistencia diaria, pero no acude, pues trabaja de planta en el Congreso de la Ciudad de México.

*** PILAS

“Qué espera el Contralor para hacer su trabajo, cuando hay denuncias no tiene que esperar que sea por escrito. Debe retomar la queja de los compañeros, y que también salió en un diario, es una hipótesis y si se presume hay que investigar, y que se ponga las pilas para que este al día”, expresó Leticia.

LEÓN PÁG. 3

inver+

Ahora tu dinero al 11%

Tasa especial por tiempo limitado

Contrata en sucursal www.bb.com.mx

BanBajío

INEGI

Tienen sexo ‘inseguro’

Dos de cada tres mujeres guanajuatenses inician su vida sexual activa sin ninguna protección.

LEÓN PÁG. 10

ASESINATOS AYER

10 VÍCTIMAS

- Pénjamo 3
- León 2
- Irapuato 2
- San Miguel de Allende 2
- Huanímaro 1

75 8.3
1 al 9 de mayo Promedio diario

Conmutador 788-2100

Publicidad 788-2121

Vía Twitter @periodicoam

Vía Facebook periodicoam

